『石巻市震災遺構門脇小学校』の

「第41回ディスプレイ産業賞2022」優秀賞受賞について
<市長コメント>

本市が整備し、4月3日より一般公開しております震災遺構門脇小学校の展示が、一般社団法人日本ディスプレイ業団体連合会主催の「第41回ディスプレイ産業賞2022」において、優秀賞を受賞いたしました。

審査においては、地域振興や新しい挑戦ができているか、本市と制作会社が、計画実現のために共に向き合い続けたプロセスも評価され受賞したものです。

遺構の整備プロジェクトは、足かけ4年半にわたり各種設計・工事と進めてまいりましたが、展示制作においては、取材や撮影など市民の皆様方のご協力を頂きましたことも大きな力となりました。改めて感謝申し上げる次第であります。

震災遺構門脇小学校の展示は、震災の経験と教訓を後世へ伝えていくこと。そして、私たち人間もまた自然の一部なのだと 改めて考えることの大切さを問うております。

どうぞ展示をご覧いただき、震災からの学びとは何か、生きるとは何かといった、メッセージも受け止めていただければ幸いです。今後とも、多くの皆様方にぜひ足をお運びいただければと思います。